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Abstract (en)
The terminal (1) has a terminal body (2), which has a tapped hole for screwing the terminal body on a connection pin (40) of a transformer. The
terminal body is slotted in the area of the tapped hole. The terminal body has a screw (20) for blocking terminal body areas (23, 24) found in an
area of a slot (16), where the terminal body area is provided for clamping the terminal body and the connection pin. A connecting plate (4) and wire
terminals (6, 7) are provided for clamping a connecting wire (33). A grounding pin (3) is connectable with the connecting terminal.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Anschlussklemme (1) für einen Transformator, insbesondere für einen Transformator zum Transformieren einer Spannung
auf Niederspannung. Die Anschlussklemme weist einen Klemmkörper (2) und eine Gewindebohrung zum Aufschrauben des Klemmkörpers auf
einen Anschlussbolzen (40) des Transformators auf. Der Klemmkörper ist im Bereich der Gewindebohrung mit einem Schlitz (16) versehen. Es
sind Mittel (20) zum Zustellen der im Bereich des Schlitzes befindlichen Klemmkörperbereiche (23, 24) zwecks Klemmen von Klemmkörper und
Anschlussbolzen sowie mindestens eine Einrichtung (4, 6, 7) zum Klemmen mindestens einer Anschlussleitung (33) vorgesehen. Erfindungsgemäß
ist mit der Anschlussklemme (1) ein Erdungsbolzen (3) verbindbar.
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